

Dringliche Große Anfrage

Bezirk Marzahn-Hellersdorf von Berlin - BVV

zur Sitzung der BVV am 18.06.2015

Eingereicht durch:	Eingang:	16.06.2015
Johannes Martin Fraktionsvorsitzender Fraktion der CDU	Weitergabe:	
	Fälligkeit:	18.06.2015
Antwort von:	Beantwortet:	
	Erledigt:	
	Erfasst:	
	Geändert:	

Zum Schulgebäude der Achard-Grundschule

1. Welche Schlüsse werden aus dem Statikgutachten zur Achard-Grundschule gezogen?
2. Wann wird der Umfang der Sanierungsmaßnahmen feststehen?
3. Welche Einschränkungen des Schulbetriebes wird es geben?
4. Wie wird auf diese Einschränkungen reagiert?
5. Wann werden die Schulgremien und Eltern eingebunden?

Begründung:

Derzeit besuchen knapp 400 Kinder die Franz-Carl-Achard-Grundschule. Nach der Schließung der Schulsporthalle wurde auch das Schulgebäude hinsichtlich der Statik untersucht. Die BVV sollte daher schnellstmöglich über die Ergebnisse, die nächsten Schritte und die damit verbundene Zeitplanung informiert werden.

Begründung der Dringlichkeit:

Bei der Diskussion der Ergebnisse und der daraus zu ziehenden Schlussfolgerungen sind die Schulgremien und Elternvertreter so früh wie möglich einzubeziehen.